



“López Obrador quiere una dictadura”

Las iniciativas son sólo un distractor ante la ola de violencia en el país, dice Marko Cortés

**VÍCTOR GAMBOA
Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**
—nacion@eluniversal.com.mx

Con el paquete de reformas enviadas a la Cámara de Diputados, el presidente Andrés Manuel López Obrador quiere dejar una dictadura, desaparecer los equilibrios y contrapesos, controlar al Poder Judicial, destruir la Constitución y las libertades, y extinguir a los órganos autónomos e instituciones, denunció el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza.

En conferencia de prensa en el marco de la reunión plenaria de la bancada de Acción Nacional en el Senado, el líder panista dijo que las 20 iniciativas presentadas por el mandatario son un distractor para que no se hable de los problemas reales del país.

“Lo que quiere hacer el Presidente es espectáculo y no quiere que se debatan, se discutan a profundidad, no quiere parlamento abierto, quiere puro espectáculo. Literalmente lo que el Presidente es ‘circo, Morena y teatro’, eso es lo que son, quiere que dejemos de hablar de lo importante.

“Lo importante es cómo parar la creciente violencia e inseguridad, lo importante es cómo lograr que haya atención médica para muchísimas personas que hoy no tienen ni siquiera lo mínimo para poder atenderse y comprar sus medicamentos, de eso es de lo que el Presidente no quiere hablar”, reprochó.

Cortés enfatizó que le hubiera gustado que el Día de la Constitución, el Presidente hablara “de cómo iba a poner un alto a este creciente clima de violencia y ni siquiera fue tema para él”.

Afirmó que su grupo parlamentario en el Senado seguirá cuidando la libertad y la democracia, “y más frente al intento de López Obrador de destruir la Constitución, de destruir las libertades, de destruir los órganos autónomos y de implantar una dictadura en nuestro país”. ●



Marko Cortés enfatizó que el PAN en el Senado cuidará la libertad y la democracia en el país.